
基建后勤宣传工作计划
计划是人们在面对各种挑战和任务时，为了更好地组织和管
理自己的时间、资源和能力而制定的一种指导性工具。什么
样的计划才是有效的呢？下面我帮大家找寻并整理了一些优
秀的计划书范文，我们一起来了解一下吧。

基建后勤宣传工作计划篇一

牢固树立“健康第一”的教育思想，进一步贯彻和落实“强
化体育课和课外锻炼，促进青少年身心健康、体魄强健”的
精神，进一步学习贯彻^v^办公厅转发的《关于进一步加强
学校体育工作的若干意见》文件精神，积极推进素质教育，
继续深化我区中小学体育课程改革，全面提高我区体育课教
学质量。以促进学生体质健康为目标，以促进体育教师专业
发展为抓手，转变教科研工作方式，为广大体育教师做好研
究、指导、服务、管理工作，使我区体育学科教科研工作进
一步协调、科学、健康发展。

二、工作要点

(一)规范教学常规，提高教学质量。

1、认真学习全国《中小学体育课堂教学规范与基本质量要
求》，进一步规范我区中小学体育课教学常规，促进我区体
育课教学质量的稳步提高。

本学期将加大对各校体育课堂教学规范、大课间活动和课外
体育开展情况的督查和评价力度。

2、进一步组织全体中小学体育教师开展《义务教育体育与健
康课程标准》的学习研修活动，采取多种方式引导教师加深
对基本理念、课程目标、课程性质、学习领域、教材内容等



方面的理解，深化体育课堂教学改革。

期初将组织全区中小学体育教研组长，参加常州市举行的
《江苏省义务教育体育与健康课程实施方案》《教学指南》
专题培训，进一步提高中小学体育教师的教学能力。

3、组织教师积极参加省“教育新时空”体育名师课堂的观摩
学习。探索中小学体育教学的新亮点、新范例，切实加强体
育教学研究。

4、推进小学体育课堂教学研究，提高小学体育教学质量。

本学期将组织我区小学体育教师基本功比赛，并择优推荐参
加常州大市比赛。同时将组织参加常州市小学体育课“同题
异构”联校教研活动，引导教师探索学科教学的研究性学习
方式，要求上课教师认真进行教学设计，让观摩教师看到体
育课堂教学中的“同中有异，异中有同”的教学有效性。

5、推动初、高中体育教学研究，促进中学体育与健康课程改
革的深入发展，将改革的着重点放到课程实施特别是课堂教
学上，不断提高体育教学质量。

本学期将组织武进区初、高中体育教师优秀课评选活动，同
时将组织参加常州市中学体育教师评优课观摩活动，提高中、
青年体育教师课堂教学能力。

6、举行武进区中、小学体育大课间活动现场推进会。

各校要进一步优化实施体育课程、大课间活动和课外体育活
动一体化的阳光体育运动方案，创新体育活动内容、方式和
载体，促进学生技能与体能相结合，进一步推进我区阳光体
育运动校本化实施水平。今年将在全区进一步推进“阳光健
身大课间”活动，继续举行大课间活动现场推进会;并将组织
全区“校园健身大课间”活动情况的微视频展示评比。



(二)优化教师素质，促进教师发展

7、要充分发挥各协作片体育中心教研组组长和各校体育教研
组长的骨干指导作用，构建我区体育学科团结和谐、协同高
效的教研机制。

通过召开各协作片中小学体育中心教研组和各校教研组长会
议，提高教研组长的组织能力和学科教研能力。各协作片积
极开展中小学体育教研活动，组织开展形式多样的研究活动。

基建后勤宣传工作计划篇二

一、建设前期工作

建设前期工作通过有关同志的协调努力，迄今为止已完成大
部分的前期手续的办理工作。

1、第三教学楼

已完成建设用地许可证、建设工程规划许可证、安全备案、
质检登记、消防审查等十几项批文、批件工作。目前由于拆
迁手续延误的.原因，施工许可证尚不能办结。

2、体育场馆

已完成了用地许可证、规划许可证、消防审查等前期手续，
由于学校暂停体育场馆项目，后续手续的办理工作也随之暂
停。

上述二项工程前期费用缴纳完毕。

3、零星工作

东校区小车库补办临时规划许可证已完结，东校区动物室规



划许可证已完成。交通工程学院的实验室、林学院温室经过
多方沟通在即将办理规划许可证时，学校取消该项而未予办
理。

二、处里事务性工作

1、车辆使用方面保证了全处的公务及通勤用车。做到了车辆
整洁，随叫随到达到用车人满意。平时认真保养车辆，不开
带病车，保证了行车安全。

2、档案管理工作也取得较大的进展，20××年前的所有工程
档案均整理造册，做到无遗失、无遗漏，查阅方便，按规定
应长期保存使用的档案资料，其原件基本上已存入学校档案
室，我单位档案资料存档工作得到学校档案部门的好评。文
件及文字资料的打印工作无论是处里的还是其它科室的都能
做到及时打印出件，保证了文件及文字资料的时效性。

盘点已过去的20××年，计划科全体同志团结一致、和谐共
进、协调工作基本准确无误的完成了本职内的各项工作，并
且在办理新项目手续的同时，又能兼顾以前没有办结的项目
前期手续，做到经常沟通联系相关部门以期取得支持和关注。
另外在前期费用减免方面也做了大量工作，并且取得了较好
成绩，部分项目获得减免，有些减免费用幅度较大为学校节
省了资金，如在办理开发办立项应缴抵押交费用约1400万元，
通过做工作只缴纳约200万元。

基建后勤宣传工作计划篇三

一、统一思想提高认识加强施工的组织管理

一是严格地把好施工图纸的会审工作：组织我们技术负责人、
现场施工员、设计院、监理公司和施工队伍，对各建筑图纸
进行详细全面的会审，全年共计组织10余次会审，解决技术
问题近20项给施工创造了有利条件。



二是抓好监理队伍的监督做用：在全年中召开监理会议40余
次。监理工作实行24小时不离岗，旁站式的工作方法。在施
工中他们严格把住了施工质量和技术，做到了按图纸施工，
起到了监理应有的作用。

三是实行基建周一、周三立会制，每日早碰头制。

基建办在一周内立两天会，贯彻学院领导对基建工作的部署
和要求，同时做好近日内的基建按排工作，也通过早晨的碰
头会了解每天现场施工中存在的问题，找出解决办法，致使
施工得到顺利进行。

四是发挥各自业务专长，明确任务。

五是协调和沟通了各部门对学院建设的支持，完善有关建设
手续。

基建后勤宣传工作计划篇四

已建工程

1、5#学生公寓室外消防通道，5月份已完成；

3、6#学生公寓挡土墙，7月份已完成。

在建工程

1、动物实验中心工程。该工程建筑面积1932o，总造价约300
万元，于3月底开工，工程进展比较顺利，9月主体结构验收
合格，目前正在收尾，年底进行竣工验收。该工程的电梯、
内装饰等配套工程的招标工作也于11月前全部完成。

2、图书信息中心工程。该工程建筑面积30020o，总造价
约3000万元，于3月17日举行开工典礼。该工程在施工过程中



遇到了地质情况复杂，夏季高温等实际困难，仍能按施工进
度计划进行，10月份进行了基础工程竣工验收。目前工程进
展顺利，已完成全部裙楼浇注，主楼进行至第四层，预计在
春节前后主体封顶。

3、简易教室工程。该工程建筑面积1500o，总造价约60万元，
该工程于年初完成招标工作，3月28日开工，工程进展虽然不
太顺利，但经我处积极多次协调，加大管理力度，仍于9月份
将教室按时交付使用。目前剩余的厕所工程正在收尾。

4、6#学生公寓工程。该工程建筑面积6013o，总造价约400万
元，该工程于11月完成报建和招标工作，12月4日开工，目前
工程进展顺利，已完成土方工程和验槽。

5、康体中心、游泳池工程。该工程建筑面积7000o，总造价
约500万元，该工程于12月8日完成报建和招标工作，争取元
月初开工。

拟建工程

1、路南区职工宿舍工程。该工程占地万平方米，规划住宅
楼18幢，该项目8月份已完成规划、设计、报建等工作。目前
正在抓紧补办因征地时没有办好的用地红线图、土地证、土
地规划平面图等手续。地勘已组织进场并进行地质勘察工作。

基建后勤宣传工作计划篇五

202x年x月的时候我来到公司，经过了x月的工作之后，自己
已经有了极大的转变。反观过去自己将近一年的工作时间，
在这段时间里，自己从工作、本人，以及工作的方面入手。
不断的了解工作，不断的更新自己，在生活中，更是不断的
想办法挤出更多的学习时间。在这样的情况下，这x个月里，
自己的能力在快速的上升！



思想方面：在来到工作岗位后，我严格的转变了自己过去的
思想，工作中对自己严要求，对公司的思想和路线进行高度
同步，热爱公司、热爱工作，工作中和同事们互相帮助，互
相提高。努力提高自己作为行政人员的作用，团结同事，提
高公司的运作效率。

工作方面：工作中我严格的要求自己，严谨的面对工作。除
了在自己的工作中严格的要求，我也在做好各部门的相关工
作，协调好各位同事努力的前进。

因为自己的工作，我还认识到了不少不同部门的同事，认识
到的人多了，自己的工作过也变得更加的方便有利。所以在
日常的工作内外，我都在努力的熟识公司的同事，让自己能
认识大家，也让大家能认识我，以便更好的完成行政工作。

生活方面：通过工作的便利以及自己的性格问题，在工作中
我交结到了很多朋友，他们在工作和生活中都给了我很多的
帮助，也让我作为部门间枢纽的行政工作边的更加的顺利。

在进入了公司之后，我努力的在各方面学习行政工作的知识，
并努力的在工作中做好自己负责的工作。

在一开始的时候，我知识负责学习已经进行一些简单的资料
收集和整理。其中最主要的就是对员工的考勤，尽管在之后
还有前辈确认，但是我总是认真负责的仔细检查，这让前辈
很快就放心的将这份职责完全交给了我。

而在熟悉了公司的情况之后，我也增长了很多经验。在行政
工作中我还要整理好近期的工作资料，要在会议开始前布置
好会议室，并做好记录等。其次，在日常的工作中，我还学
会了要怎样去做好办公用品的发放，以及对办公器械的维护。

一年的工作，其实自己学到的远比这些更多，但是很多的东
西我都还没有深入的学习，只是有了一定的了解而已，作为



行政专员，在今后的工作过中我还要努力的做好自己的工作，
努力的提升自己，让自己成为一名合格的行政人员！


